
! ! ! !本报讯 （记者 许超声）华泰
柏瑞基金今天发布公告称，华泰柏
瑞沪深 !""#$% 昨天正式成立，首
发募集 !&'()' 亿份，刷新了 &"")

年 *& 月 *! 日以来的基金首发纪
录。华泰柏瑞沪深 !""#$% 正式成
立后，即可进入市场进行运作。
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! ! ! !本报讯（记者 张欣平 通讯员
董晖）记者昨天从上海市路政局了
解到，本市高速公路电子不停车收
费（#$+）系统建设进一步提速，目
前全路网 #$+专用车道已达到 *,-

条，全市 #$+用户数已突破 &"万。

增加自助充值系统
目前本市全路网 #$+专用车道

总断面平均覆盖率超过 )".，实现
了 /&京沪、/0" 沪渝、/)" 沪昆等
射线高速公路 #$+车道全覆盖、部
分主线收费站达到 & 进 & 出 #$+

专用车道规模的目标，同时，主要集
镇高速公路出入口全部布设了 #$+

专用车道。
随着 #$+车道规模扩展，#$+

用户发展也在同步推进。截至目前，
本市 #$+ 用户数已突破 &" 万，为
了加快推进 #$+用户发展，在高速
公路管理部门继续实行 #$+ 用户
通行费九五折优惠的基础上，上海
公共交通卡公司力推各项安装优惠
措施，目前全市 #$+业务受理点达
到 &)个，为用户申请、安装、充值提
供服务；并通过与工商银行合作，安

装了 *!1台多媒体自助终端，可为
#$+沪通卡持卡人提供自助充资服
务；还与良友便利合作，对良友便利
交通卡充值设备进行改造，用于
#$+沪通卡的充值，目前已有 -"家
良友便利门店开通了这项业务，今
后充资网点将达到 !""个以上。

引入光幕检测技术
本市高速公路 #$+ 系统启用

以来，收费道口有 #$+ 车辆因“跟
车距离太近”或者“非 #$+ 车辆误
闯”而导致交易失败的现象，给 #$+

用户带来了一定的麻烦，目前这一
技术难题已经有了解决办法，管理
部门正在对 #$+ 车道作相应的技
术改造。

据悉，高速公路管理部门在
#$+建设中引入了光幕车辆检测技
术作为车辆分离手段以及使用光电
开关判断倒车现象。记者了解到，每
条采用光幕车辆检测技术的 #$+

车道，分别布设两组红外线光栅车
辆分离器，能够正确区分交易成功
或失败、#$+ 车辆及非 #$+ 车辆，
准确判断车辆行驶方向（前进或倒

退!，从而形成正确的车辆行驶交费
队列，并控制车辆的通行，大大提高
了 #$+ 车辆道口通行速度和交易
成功率。

此项技术去年首先在 /&京沪
高速江桥主线收费站进行了试用，
效果非常明显，使交易感应区域从
起始端到栏杆距离增加到 *0 米，
#$+车辆可以 !"公里2小时的速度
匀速通过。目前全路网带有光幕车
辆检测技术的 #$+ 专用车道已经
达到 0,条，约占 #$+车道总数的
!".，其余 #$+车道也将逐步改造。

专用车道已达184条 全市用户突破20万 业务受理点有26个

为车辆“马不停蹄”ETC系统扩容
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! ! ! !本报讯（记者 刘珍华）根据
市住房保障和房屋管理局下发的
《关于做好新江湾尚景园、华泾馨
宁公寓市筹公共租赁住房常态化
供应工作的通知》精神，本市市筹
公共租赁住房常态化供应工作将

于 0月 1日起开展，各相关区运营
机构的受理地址、时间、联系方式
已在市房管局网站（3445622777(
839:(:;<(=>）公布。
在常态化供应阶段，将根据项

目运营管理的实际情况，分批推出

房源。对于首轮取得公共租赁住
房准入资格确认书但尚未选房签
约的申请对象，0 月 1 日起即可
到原受理窗口申请换发常态化供
应阶段的公共租赁住房准入资格
确认书，并可在新江湾尚景园或华
泾馨宁公寓项目运营机构现场选
房签约。

! ! ! !本报讯 ?记者 沈敏岚@ 清新淡
雅的橘子花，给即将到来的夏季一
抹清新。市区大型果园———滨江森
林公园的 -"亩柑橘园里，这几天
盛开出成片白色的橘子花，星星点
点地在绿色的枝叶间开放，淡淡的
清香沁人心脾。据滨江森林公园介
绍，橘子花的花期大约一周左右，
这个双休日将是赏观橘子花的最
好时间。

! ! ! !本报讯 （特约通讯员 缪立
义）黄金珠宝投资理财、个性化设
计、收藏鉴赏等丰富多彩的知识
型服务，将成为上海黄金珠宝业
发展现代服务业的重头戏，昨天
下午，由上海市人民政府商务委
主办的 &"*& 上海国际首饰时尚
节，隆重表彰老凤祥、老庙、亚一
等 *, 家品牌金店 )0 位知识型的
服务明星。

以服务创新驱动消费升级。)0
位知识型服务明星各怀绝技，如位
于丽水路城隍珠宝三楼的上海金
城隍庙珠宝首饰有限公司服务明
星林勤如，能按照各种消费者的不

同需求，巧妙搭配 *"""多种独特
款式的 *,A 金首饰，被誉为“金城
隍庙金状元”；又如张铁军珠宝集团
服务明星张冠峰、顾琴、诸丽娟可准
确鉴别翡翠 B货 C货和 +货……

服务明星们将过去“称金沽银卖原
料”的粗放型经营方式，成功转型
为讲时尚讲文化的文化型销售，受
表彰的 )0位服务明星今日起挂牌
服务，并接受消费者点名服务。

! ! ! !本报讯（记者
张欣平）嘉定电动
汽车国际示范城建
设迎来新机遇。昨
天下午，上海市电
力公司和嘉定区人
民政府共同签署促
进“十二五”期间嘉
定经济社会发展战
略合作协议。上海
市电力公司将在现
有的基础上，建设
包括 1""多个电动
汽车充电桩在内的
一批更高水平的充
放电设施。
在智能电网建

设方面，市电力公
司除了建设一批更
高水平的电动车充
放电设施，加快推
进绿色能源应用
外，还将推广建设
电力光纤到户，建
成完备的数字宽带
通信网络和智能小

区。通过双方密切的配合，今年国
家电网公司还将在嘉定区推进前
期淮南D南京D上海 *"""千伏交
流特高压输变电工程。
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两处市筹公租房将常态化供应

沪黄金珠宝业倡导“知识型服务”

65位服务明星今起接受点名服务

! ! ! !本报讯 （记者 郭剑烽）受均
压场和小风静稳天气影响，昨天申
城的 BEF（空气污染指数）达 *!"，并
预计污染将持续 &至 !天。今天的
空气质量已有所好转，不影响市民
双休日的出游。

截至上午 '时，本市 EG*"小
时浓度为 "(**&毫克2立方米。但两
个国控监测站所监测到的 EG&(0

小时浓度相差很大，普陀站为 "("01

毫克2立方米，达标；而张江站为
"(*!' 毫克2立方米，超过 "("10 毫
克2立方米的标准线较多。

空气污染今好转
不影响市民出游

这么多外企白领为啥入党
!上接第 !版"

&""1年，虹梅街道党工委了解
到，上海天祥的党员人数已达到 )"多
人，应该建立党总支，由一个政治素质
好、有影响力、熟悉群众工作的同志来
挑起书记的担子。于是，街道副书记应
志松找到曾担任过团委书记、工会主
席的王建平，让他多做些工作。王建平
当时任纺织部总经理，他感到，外资企
业的党建工作是一个新课题，对自己
也是一个挑战，便一口答应了。经过
“海选”，王建平当选为总支书记。

外企党建不能照搬国企
上任之初，王建平就面临几大难

题：公司的党员大部分是年轻人，平
均年龄不到 !"岁，他们思想活跃，但
理想信念、党性修养较弱；外企党组
织活动没有体制机制保障，人员、经
费来源都无法保证；外方老板思想观
念不同，党的工作不属于公司业务范
围之内。

王建平认
为，外企的党建
不能照搬国企
的，要突出党建的有效性。他首先开
展的是党员教育。公司的年轻党员
有不少疑惑：在外方控股 ,0.的公
司，我们是为外方工作，党员怎样发
挥先锋模范作用？党员通过什么方
式为国家做贡献？党总支结合当时
正在开展的“学习实践科学发展观”
活动，开展了大讨论。经过学习、讨
论，大家体会到：外企是国家经济的
重要组成部分，我们做好自己的本
职工作，使公司业务得到发展，这也
是为国家经济做出贡献；企业发展
了，能够吸纳更多就业，履行更多的
社会责任；自己努力做到最好并影
响周边的同事，这就是发挥党员先
锋模范作用。
同时，党总支整顿了组织纪律，

各支部组织生活、收缴党费都正常
化了。之后，党总支又开展了读书活

动，各部门纷纷成立图书室，青年党
员纷纷撰写读书笔记，党总支将其
汇编成册。党总支还要求所有的党
员都亮身份，起到带头作用。原来有
&"多名党员组织关系在别的地方，
也都转到了公司。半年后，党员人数
“骤增”到了 ,"多人。&""1年，上海
天祥建立了工会，王建平便利用工
会这个平台，召开党总支、工会联席
会议，开展党务工作。

从&""1年起，党总支和工会发
起了“天祥爱心天使团”，筹集 *""

万元的爱心基金，资助上海崇明的贫困
学生。公司党员、员工不断奉献爱心，每
年资助每个学生&"""元。-年来，受助
学生已由最初的,名增加到*0名。

5年10多名年轻白领入党
中国市场事业部高级经理朱雯

喆，也是一位党
员。-"多岁的她
原来在公司默默

无闻，党组织活动开展后，她有了强
烈的身份认同感，担任总支委员，在
工作中处处带头。公司开拓新业务，
她主动请缨，并带领一个团队做出
了突出的业绩。今年，朱雯喆的团队
被评为徐汇区“工人先锋号”。
“让党员成为骨干，让骨干成

为党员。”这是虹梅社区综合党委
提出的口号，在上海天祥得到了很
好的体现。每年公司都有十多个员
工提出入党申请，党总支将他们送
到区里党校参加培训，进行培养考
察，成熟一个，发展一个。这几年，
上海天祥共发展党员 *" 多名，都
是年轻白领。另外，因公司规模不
断扩大，员工不断增加，现在党员
总数已有 *0"多人。去年“七一”，
经徐汇区委组织部批准，上海天祥
成立了党委。

记者手记

迎难而上"勇于探索"不断创新#

上海天祥党组织的发展轨迹"也是上

海$两新%组织党建发展的一个缩影&

近年来"上海$两新%组织党建

覆盖率不断扩大& 记者从徐汇区委

组织部了解到"区里$两新%组织已

建立党组织 "#$个"共有党员 %万

多名" 其中建立党委的有 #家"包

括美资企业欧特克软件上海分公

司'民营企业杉德银卡通有限公司

等# 而来自市社会工作党委的数据

显示(截至 &$%%年底"全市$两新%

组织共建立党组织 %'(万个" 党员

&"万名"党组织组建率达 )"'"(*"

基本实现$三年行动计划%的工作

目标&

五年来" 上海在转型发展的过

程中"创新机制和方法"使党的建设

科学化水平不断提高"创先争优活动

的开展也增强了党组织的向心力&


